

## "Caudales que ingresan a los embalses en el Valle no superan el 45%", Epsa

En febrero los aportes sumados de los cuatro embalses fueron del 43 por ciento, lo que corresponde a un déficit del 57 por ciento.



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Ceracol Radio Cali | 09/03/2016

Mientras el Gobierno Nacional descartó por ahora un apagón, luego de reunirse con las empresas generadoras de energía del país y con los distribuidores del servicio, los caudales que están ingresando a los embalses en el Valle del Cauca, de Anchicayá, Salvajina y Calima, no superan el 45 por ciento.

En febrero los aportes sumados de los cuatro embalses fueron del 43 por ciento, lo que corresponde a un déficit del 57 por ciento.

Así lo precisó el Ingeniero Francisco Murcia, gerente de generación de la Empresa de Energía del Pacífico, Epsa.

Todos los embalses excepto el de Calima han mejorado su nivel en la última semana: Salvajina: ha subido 74 centímetros la última semana. Anchicayá, (que es un embalse semanal razón por la cual su nivel fluctúa muy rápidamente): ha subido su nivel casi siete metros y Calima: por el contrario ha bajado su nivel 20 centímetros en la última semana.

